



LES FONTAINES SALÉES

The Salt Springs / Gezouten Water



Mémoires de sel
4300 ans de présence humaine
Salt memories
4300 years of human presence



SAINT-PÈRE
(2 km de Vézelay - Yonne)



A 1.5 km au sud de St-Père, les Fontaines Salées révèlent des émergences d'eau

LES FONTAINES SALÉES

Site et Musée

minérale chlorurée sodique captée dès le néolithique au moyen de cuvelages en chêne évidé. Ceux-ci, vieux de 4300 ans, toujours intacts et en place, font du lieu un site archéologique de première importance, unique en France. Les sources justifient la réoccupation du site à l'époque gallo-romaine avec l'installation d'un sanctuaire puis d'un vaste établissement thermal entre le 1er et le 3ème siècle. Le Musée regroupe les céramiques, statuettes, bijoux, ex-voto... trouvés sur le site.

1,5 km south of St Père, the Salt Springs reveal mineral water sources channelled as early as the end of the Neolithic era using oak-lined wells (2300 BC) which are still intact. This is an archaeological site of prime importance. There is a circular temple dedicated to water divinities (1st century B.C) and a double Gallo-Roman thermal establishment dating back to the 1st and 3rd centuries A.D. The museum has gathered ceramics, coins, statuettes, ex-voto... discovered on the site.

- Enig in Europa een gezouten water putten veld
- 4500 jaar van menselijke aanwezigheid
- Intacte warmwaterbronnen



Horaires : opening hours

Haute saison (juillet -août)

High season (july-august)

Site : 10 h-18h30

Musée : 10h-12h20 / 14h30-18h30

Moyenne et basse saison

Mid and low season

10h-12h30 / 13h30-18h30

Ouvert tous les jours
(avril à novembre)

Open every day, alle date

Tarifs : entrance fees

Adulte : 5 €

Enfant : 2.60 € (6-12 ans)

Groupe : 4.40 € (+15 pers.)

Ouvert toute l'année sur réservation

Billet jumelé (Site et Musée)

ticket valid for both visits

Plans-guides

Panneaux didactiques

Guide book : GB I

NL D



Renseignements : 03 86 33 37 31 / 03 86 33 37 36 - www.saint-pere.fr